
平成 30年度 渋川小学校 学校評価アンケート集約結果 
 

よくあてはまる              ややあてはまる            あまりあてはまらない          まったくあてはまらない 

 
○お子さんは楽しく学校生活を送っている。  ○お子さんはあいさつがしっかりできる。 

○お子さんはきまりを守って生活している。  ○お子さんは「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣が 
身に付いている。 

○お子さんは友達のことを考えて行動できる子 ○お子さんはよく読書をしている。 
だと思う。  

 
○学校は、いじめの早期発見に努めており、  ○学校は、個人懇談等以外でも相談がしやすい。 
安心できる学級集団づくりに取り組んでいる。 

 
○家での学習を自分から進んでやれている。  ○学校は、子どもの興味や意欲を高める授業を工夫 

している。 

○学校は，縦割り班活動などの異学年交流や  ○お子さんは、ＰＴＡや地域の行事に参加している。 
行事を通して思いやりの心を育むことに努めている。 

○学校は、学校だよりやホームページ等で保護者に情報を伝えている。 
 
  ：昨年度よりポイントが上がった項目 
 

  ：昨年度よりポイントが下がった項目 

 

今年度も、本校の教育活動に対して高い評価をいただきました。ありがとうございました。アンケート

結果を見ると、読書に関する取り組みは、児童のポイントが昨年度より上がっています。これは、学校で

の読書週間の取り組みの成果と考えられますが、さらにポイントを上げていくことが課題です。また、
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「ＰＴＡや地域の行事に参加している」という項目に対するポイントが特に低いことが分かりました。子

育ては、地域が一丸となって行うことが大切といわれています。ご家庭で地域の行事などに積極的に参加

をお願いします。 

引き続きやってほしいことや、今後力を入れてほしいことについて以下のようなご意見をいただきま

した。 

・ 手話、畑作業などは、社会で役立つので継続してほしい。丁寧に字を教えていただき子どもが上手

になっている。なかなか本を読まないので、学校での読書週間はありがたい。 

・ 相手の気持ちになって考えられる優しい子がたくさんいる学校でいてほしいです。 

・ 漢字テストが良い、教師が子どもをよく見ていて自信につながる声掛けがありうれしい 

・ 学校が大好きで、子どもたちの意思を尊重した学級経営で毎日楽しく通っており感謝しています。 

・ ケーブルＴＶで偶然渋川小の貿易ゲームを見つけ感動しました。今後も続けてほしい。 

・ いつも興味深い取り組みがあり学校公開や行事は見学していて楽しく有意義です。自分が子供なら、

渋川小へ通いたいなと感じています。 

＜「縦割り班活動」、「音楽発表会」はても有意義で続けてほしいという意見を全学年多数いただきまし

た。このほかにも以下のようなご要望をいただきました。＞ 

・ 連絡・アンケート等電子化を進めてほしい。子どもを介すると徹底しない時がある。行事ごとの写

真販売があると良い。異学年交流を増やし、コミュニケーション力を付けてほしい。 

・ 災害時に知っておくと良い知識の学習をしてほしい。 

・ 授業参観でのビデオ禁止について徹底をするなら注意や指導をきちんとすべきだ。 

・ 学校間の交流をしてほしい。挨拶のできる子供が減少したように思う。 

・ エアコン設置はありがたい。運動会などの行事の時期について検討をお願いします。 

・ ヘルメットをかぶらず自転車に乗っている子がいます。毎年指導ほしい。 

・ 運動会の競技は、安全面からセパレートコースにした方が良い。 

・ 昼の歯磨きは習慣づけてやってほしい。手洗いの習慣を身に付けさせてほしい。 

・ 男子バスケ部があると良い。三味線体験がなくなり残念です。復活させてほしい。 

・ 英語の時間を増やしてほしい。積極的な外国語活動をしてほしい。なわとびに取り組んでほしい。 

・ プロの演奏や舞台を見る機会があると豊かな情操を養えると思います。その機会をお願いしたい。 

・ 子供会と連携してほしい。１日中いつでも見学できる日を実施してほしい。 

・ 持久走記録会をなしの方向で検討してほしい。 

・ 第二次成長期の女子との接し方、コミュニケーション方法について教えてほしい。 

・ ホームページに年間予定をのせてほしい。学力が上がるよう学年で協力をお願いしたい。 

・ 読書の習慣付けに良い方法があれば教えてほしい。 

・ 体育館や跳び箱などの道具を親とやりたいので貸してほしい。 

・ いじめアンケートですべてが分かるわけではない。日常的にある小さな芽を気にかけてほしい。 

・ 行事時期の見直し（春の運動会、夏休み期間見直しと秋休み、部活動試合時期の見直し） 

・ 行事の見直しで、プール回数減少、１学期の学級懇談会がなくなった。これ以上の減少はやめてほ

しい。卒業文集や卒業遠足がなくなり残念である。 

・ 音楽発表会では、指揮者・伴奏者の紹介がほしい。プログラムに書くのも良いかと。 

・ 学芸会をやってほしい。地域の方から学ぶ「お茶」「手話」「語り部」とても良いです。 

・ 高学年になると学校のことを家で話さない。学年ごとに Webページを更新してほしい。 

＜これらの評価・ご意見を来年度の学校運営に生かしていきたいと思います。＞ 


